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 Riceviamo e pubblichiamo la lettera di esortazione che Città Insieme dedica alla
cittadinanza: "Non soltanto votare ogni 5 anni, ma anche seguire, attivamente, le
discussioni e le decisioni assunte da chi ci rappresenta, assumendosi responsabilità
sul nostro futuro, costituisce un sacro dovere"

Ci ritroviamo con l’acqua alla gola.

Ogni anno organizziamo occasioni pubbliche di dibattito per cercare di conoscere
lo stato di salute della nostra città, soprattutto in merito alle �nanze del Comune,
ai debiti (dentro e fuori bilancio), ai mutui da pagare, alle tasse da aumentare,
ai servizi da assicurare, alle strade da aggiustare…

Quanti debiti abbiamo? Come vengono spesi i nostri soldi? Siamo sull’orlo del
dissesto? Come andrà a �nire l’anno prossimo?
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Il dissesto �nanziario, data la situazione, sarebbe una scelta positiva oppure
negativa?

Sono le domande che ci assillano da sempre e delle quali abbiamo cercato
e continuiamo a cercare le risposte.

Ma, si sa, questi argomenti dal sapore squisitamente �nanziario sono complessi
per i cittadini non laureati in economia e commercio e le risposte che vengono date
all’occasione da parte dell’amministratore di turno appaiono sempre oscure, come
oscuri sono i meandri del bilancio e degli altri documenti contabili nei quali
�niscono i soldi di chi, dignitosamente, paga le tasse �no all’ultimo centesimo.

Adesso rieccoci con il cd. ”Piano di rientro”.

Credevamo di essercelo lasciato alle spalle quando, approvato nel 2013 da una
maggioranza trasversale, venne promosso e difeso come la soluzione ai nostri
mali, per l’appianamento dei debiti accumulati da decenni di “allegre” dis-
amministrazioni e per il rilancio economico della nostra città.

Anni di lacrime e sangue, ci avevano detto, ma per una giusta causa: evitare
il dissesto (che tutte le forze politiche rappresentate considerano un male assoluto,
anche se non abbiamo ancora compreso le ragioni più profonde di questa loro tesi)
e risanare �nalmente le casse comunali.

E invece rieccolo qua il “Piano”.

Sul sito del Comune di Catania leggiamo di ben tre sedute del Consiglio Comunale
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indette con urgenza per approvare la «Rimodulazione/Riformulazione del Piano di
riequilibrio �nanziario pluriennale».

Un vero tour de force per rimettere le mani su un documento già approvato tre
anni fa e che doveva rappresentare LA soluzione.

Cos’è cambiato nel frattempo? Il Piano è stato attuato nei suoi primi anni di vita?
Che bene�ci ha portato? Perché adesso si pone l’esigenza di rimodularlo?

Poniamo nuovamente queste domande delle quali non conosciamo ancora le
risposte.

Ma ci auguriamo che i Consiglieri comunali le abbiano. A loro spetta infatti l’ultima
parola. Anzi, è proprio di loro competenza la materia del bilancio, in tutte le sue
applicazioni.

Non sappiamo se abbiano avuto il tempo di documentarsi adeguatamente, non
sappiamo se abbiano maturato un’idea chiara sull’attuale situazione economico-
�nanziaria, né sappiamo quali siano per loro le soluzioni.

Conosciamo soltanto la nostra forte preoccupazione per un “nuovo” Piano che, per
esempio, prevede alienazioni immobiliari per 46 milioni di euro contemplando
anche beni che, da quanto si apprende leggendo gli organi di stampa (ma non vi è
modo di esserne certi in considerazione delle carenze contenutistiche
dell’Inventario generale degli immobili comunali pubblicato in ultima data nell’anno
2014), sarebbero inalienabili o, in ogni caso, assolutamente invendibili per ragioni
di opportunità, buon senso o, più semplicemente, decenza politica. Per tacere sulle
possibili preoccupazioni della Corte dei Conti la quale (Sez. Controllo per la
Regione Siciliana, Adunanza 26 settembre 2013, deliberazione n. 269/2013/PRSP)
aveva con riferimento all’originaria formulazione del Piano ritenuto «apprezzabile
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aveva - con riferimento all originaria formulazione del Piano - ritenuto «apprezzabile
anche l’accorgimento adottato dal Comune di non valorizzare, ai �ni dell’equilibrio
economico, i proventi delle alienazioni immobiliari (neanche per la componente del
plusvalore) e di avere previsto un apposito fondo per le passività potenziali».

Conosciamo soltanto la nostra preoccupazione per un Piano che appare sempre
meno come LA soluzione ai nostri problemi (ammesso che lo sia mai stato) e
sempre più come un ulteriore escamotage per rinviare il problema, ritardando il
momento nel quale i nodi verranno al pettine e nel quale, purtroppo, a�rontare il
tema del dissesto �nanziario non sarà più un tabù indiscutibile.

Chi ha le soluzioni si faccia avanti!

I componenti del massimo organo di rappresentanza dell’intera comunità
cittadina si facciano sentire, forte e chiaro.

Ci preoccupa che un tema così delicato e importante per il futuro della nostra città
sfugga alla portata dell’opinione pubblica e che la cittadinanza, in balìa tra
l’indi�erenza e la rassegnazione, appaia sempre più lontana dalle decisioni che si
prendono nelle stanze dei bottoni.

Ed è proprio a loro, ai catanesi, che rivolgiamo il nostro Appello a partecipare
alle sedute del Consiglio Comunale di oggi (mercoledì 28), giovedì 29 e venerdì
30 settembre: non soltanto votare ogni 5 anni, ma anche seguire, attivamente, le
discussioni e le decisioni assunte da chi ci rappresenta, assumendosi responsabilità
sul nostro futuro, costituisce un sacro dovere civico che ciascuno di noi, nel suo
piccolo e coi suoi limiti, deve cercare di testimoniare.

CittàInsieme

p
COS'HA IN TESTA QUESTA GENTE RESTERÁ
UN MISTERO SENZA SOLUZIONE. 126 MILA
EURO PER "STUDI" FUORI DALLA GRAZIA DI
DIO MENTRE I SICILIANI MUOIONO...

Pierluigi Di Rosa
02-02-2021 07:05 (UTC+01:00)
Europe/Rome

Calcio Catania: vince sul campo ma
tra "sigle e firme" aumenta la
confusione... anche "urbanistica"
Ma perché è così di�cile capirci qualcosa?...

Pierluigi Di Rosa
01-02-2021 07:07 (UTC+01:00)
Europe/Rome

SudStyle Talk alle 11: Il Velo di
Sant'Agata tra devozione e



Dal più recenteCommenti (0)

Non ci sono commenti

Nome* E-mail*

Lascia un commento

 

SantAgata tra devozione e
antropologia
Si avvicinano i giorni di una festa che non ci
sarà......

SudTalk
31-01-2021 07:00 (UTC+01:00)
Europe/Rome

Altri post della categoria

Per gioco o per
amore... arriva
SUD

redazione
22-09-2010 14:39
(UTC+01:00)
Europe/Rome

SudStyle Talk: alle
11 la paura del
Covid che sta
cambiando corpi e
menti...

SudTalk
11-10-2020 06:34
(UTC+01:00)
Europe/Rome

Policlinico
Catania: ma
perché il governo
Musumeci vuole
nominare proprio
Gaetano
Sirna...che non ha
più l'età?

Pierluigi Di Rosa
07-10-2020 07:13
(UTC+01:00)
Europe/Rome



Pubblica Commento

Messaggio*

Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato o condiviso. I campi obbligatori sono contrassegnati con *

Accetto il trattamento dei miei dati personali, costituiti dal mio indirizzo
mail, ai fini di invii di Newsletter con informazioni pubblicitarie.

I S C R I V I T I



UNIVERSITA

SPORT

SPECIALE ELEZIONI

SAC&CAMCOM

REGIONE

PROTAGONISTI

POTERE & POTERE

I NOSTRI VIDEO

Direttore editoriale

Pierluigi Di Rosa

Direttore responsabile

Lucia Agata Murabito

INCHIESTE

EVENTI

COMUNE DI CATANIA

ABOUT US

CONTATTI

LAVORA CON NOI

SEGNALAZIONI

INVIACI UNA RICHIESTA

redazione@sudpress.it

direttore@sudpress.it

editore@sudpresss.it

tel: +39 339 7008876

MENU CONTATTI

Sito web realizzato
da Flazio Experience

FACEBOOK YOUTUBE

PRIVACY POLICY COOKIE POLICY

PIERLUIGI DI ROSA

LUCIA MURABITO

SARA OBICI

GIUSEPPE CONDORELLI

EMMA AVERNA

DANIELE VANNi

ANTONIO CATARA

ALESSANDRO DI MARCO

AUTORI

ISCRIVITI  AI  NOSTRI  CANALI:

https://www.flazio.com/it/sito-web-su-misura-experience


Registrazione Tribunale di Catania n. 18/2010 – PIVA 04818090872 

Edito da: Sudpress S.r.l. zona industriale, c.da Giancata s.n. – 95121 Catania


